



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Volk & Glory Projekt «Volk & Glory zwischen Stuhl und Bank»

P190709

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Ensemble Volk & Glory für das Projekt «Volk & Glory zwischen Stuhl und Bank» im August und September 2019 auf dem Dreispitzareal einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die musik-theatralischen Aufführungen der Produktion «Volk & Glory zwischen Stuhl und Bank», die im August und September 2019 im Gebäude der ehemaligen Firma Burckhardt-Jundt AG stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Christina Volk und Ursina Gregori erforschen als Zwi-schennutzerinnen die Geschichte des Ortes und dehnen den Begriff «Zwi-schennutzung» in alle erdenklichen Richtungen. Dabei setzen sie sich mit der Vergänglichkeit von Zeit und Raum, mit Alter, Zerfall, Veränderung und Zukunft auseinander (Regie: Antonia Brix).

